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      Wofür statt wogegen MiSol2024

Hoffnung.
Etwas Magisches
und Wunderbares

liegt in der Luft
Es ist die ansteckende Kraft

der Hoffnung

Wenn wir das Gefühl der Hoffnung annehmen,
sollten wir uns der Kraft bewusst sein,

die wir in uns haben,
Egal, wie gut wir uns heute Abend

oder morgen oder übermorgen fühlen,
es wird vielleicht ein langer Weg,

aber er wird sich lohnen.
Es liegt an uns, an uns ALLEN,

die Lösung zu sein,
die wir suchen.
Es liegt an uns,

uns daran zu erinnern,
Sitz nicht herum und beschwere dich

Tu etwas!


